

Hayden Christensen - 1/2

Véritable joker de Georges Lucas dans le 2^e épisode de "Star Wars", Hayden Christensen est maintenant devenu une star planétaire en jouant le rôle d'Anakin Skywalker face à Natalie Portman. Et dans cet article, je reviens sur l'année riche en sensations de ce jeune Canadien hyper craquant...

"Je vient de vivre les plus beaux mois de ma vie !", s'enthousiasme Hayden Christensen, 20 ans. Quasi inconnu il y a un an et demi encore, ce jeune acteur canadien au physique de rêve (qu'on avait repéré dans la série *Coeurs Rebelles*) n'en revient toujours pas de la chance que lui a donné Georges Lucas.

Coeur Rebelle

"Bien sûr, je garde une certaine nostalgie pour *Coeurs Rebelles*, car elle correspond à toute une période de ma vie. Et, sans elle, je n'aurais jamais eu le rôle d'Anakin. " C'est en effet grâce aux enfants de Georges Lucas qui suivaient la série que Georges Lucas a contacté Hayden. A l'audition, celui-ci a joué cartes sur table : "Je suis fan de *Star Wars*, j'adore le scénario, je veux le rôle car je suis Anakin Skywalker. "

Un tournage difficile

Décors futuristes, mise en scène grandiose, partenaires de talent, Hayden n'a quand même pas que de bons souvenirs du tournage de *L'attaque des clones*. "J'ai suivi un entraînement intensif pour apprendre le maniement du sabre laser et même une initiation au kung-fu pour parfaire ma gestuelle de Jedi. ça a l'air facile comme ça. Mais, en fait, c'était très dur. Rien que la scène du combat final a demandé un mois de préparation !"

Une love-story spatiale !

L'attaque des clones, c'est aussi la love-story qui va naître entre Anakin, futur Dark Vador, et Amidala, incarnée par Natalie Portman. "Je n'ai vraiment eu le rôle qu'à la 2^e audition que j'ai passée avec Natalie. Il fallait que notre "couple" fonctionne à l'écran. "

Hayden amoureux ?

Apparemment, l'alchimie entre les deux acteurs a très bien fonctionnée. Leur 1er baiser dans le film a fait couler beaucoup d'encre et a fait naître des rumeurs sur une soi-disant relation amoureuse entre eux. "Ce genre de chose est inévitable. Les gens nous ont vu au cinéma et se sont imaginé que nous étions vraiment ensembles dans la vie. Ce qui est totalement faux, évidemment. Je ne suis jamais sorti avec Natalie. "

La célébrité

Depuis *L'attaque des clones*, la vie d'Hayden a complètement changé. Il est devenu une célébrité planétaire : "C'est super de voir les gens venir vous voir pour vous remercier parce que vous avez tourné dans un film qui a influencé leur vie. Les réactions que j'ai eu n'ont été que positives depuis la sortie du film. "

Ses projets

En attendant de tourner l'ultime épisode de *Star Wars*, Hayden déborde de projets : "Je viens d'achever le tournage de *Shattered Glass* dans lequel j'incarne un journaliste malhonnête qui invente de toutes pièces la plupart de ses articles. " Associé à son frère, il va se mettre à l'adaptation ciné du jeu vidéo *Turok*, dont le héros serait joué par Mark Dacascos (*Le pacte des loups*). Enfin, on devrait aussi le voir jouer un garçon simple d'esprit dans *The Other Side of Simple*. " Depuis *Star Wars*, je reçoit beaucoup de propositions. Mais je suis

Hayden Christensen - 2/2

certain que c'est pour le rôle d'Anakin qu'on se souviendra le plus de moi. "

Une nouvelle fiancée ?

Depuis le démenti sur sa liaison avec Natalie Portman, on ne connaît aucune petite amie "régulière" à Hayden. Sauf que, le mois dernier, on l'a aperçu au Bungalow 8, un bar new-yorkais branché, en compagnie de Kary Whurer (*Sliders*). Selon des témoins, le couple aurait flirté tendrement toute la soirée... Affaire à suivre !

Star Wars, épisode 3

De son côté, Georges Lucas vient d'annoncer la mise en chantier du dernier épisode de *Star Wars*. "Dans ce nouvel épisode", raconte Hayden, "Amidala et Anakin seront confrontés aux machinations du chancelier Palpatine avant qu'un évènement terrible, dont je ne peux pas parler, ne provoque le passage de mon personnage définitivement du côté obscur de la Force. "La sortie est prévue en mai 2004.

Le DVD

Ultra spectaculaire, *L'attaque des clones* est un épisode clé de la saga *Star Wars*. Sa sortie en DVD a été évidemment un évènement planétaire, d'autant que dans les bonus on peut retrouver 6 scènes coupées au montage (en VOST), des tas de documentaires (notamment un sur l'histoire, un autre sur la relation amoureuse Anakin-Amidala ou aussi sur l'action), un clip musical, des teasers, des bandes annonces, etc. Un vrai régal !

Et pour ceux qui aiment les drames, et qui sont fans de Hayden Christensen, il y a *La maison sur l'océan*, tourné avant *L'attaque des clones*, et où Hayden est somptueux et joue magnifiquement bien dans son rôle d'ado tourmenté. Ce serait un beau cadeau pour les fêtes de Noël !